


**NACIONAL**

## ‘Temple, serenidad y paciencia’

México tiene Plan A, B, C y D para responder a la medida que imponga el Gobierno de los Estados Unidos, dice la presidenta Claudia Sheinbaum



7

#Presidencia

# ‘Temple, serenidad y paciencia’

**POR KARINA VARGAS**

@lula\_walk

“**T**emple, serenidad y paciencia”, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ante la incertidumbre generada por el fin de la pausa para la entrada en vigor del aumento arancelario a los productos de importación mexicanos ordenado por el Gobierno de los Estados Unidos. La fecha límite de las negociaciones fue ayer 3 de marzo.

Desde el Salón de la Tesorería de Palacio Nacional, la mandataria aseguró que la decisión está

**México tiene Plan A, B, C y D para responder a la medida que imponga el Gobierno de los Estados Unidos, dice la presidenta Claudia Sheinbaum**

en manos del presidente Donald Trump, a quien se le ha expuesto la labor del Gobierno federal a partir de octubre de 2024 para reducir los índices delictivos y el tráfico de drogas en la zona fronteriza bajo la premisa de “colaboración, sí; coordinación, no”.

“Las reuniones en Estados Unidos estuvieron muy bien, hay comunicación permanente con las distintas áreas, tanto seguridad como comercio y vamos a esperar qué pasa. En esto hay que tener temple, serenidad y paciencia. Y tenemos Plan A, Plan B, Plan C, Plan D”, manifestó Sheinbaum Pardo.

Además, abrió la posibilidad de sostener un contacto telefó-

**Frente a cualquier situación, vamos a salir unidos en este proceso. México está fuerte, la economía de México está fuerte, obviamente nosotros no quisiéramos que hubiera aranceles, pero en este momento todo depende del presidente Trump”**

**Claudia Sheinbaum**  
 Presidenta de México

nico con el político republicano en el transcurso del día al asegurar que “todo puede pasar” e hizo un llamado a la población a mantener la calma.

“Frente a cualquier situación, vamos a salir unidos en este proceso. México está fuerte, la economía de México está fuerte, obviamente nosotros no quisiéramos que hubiera aranceles, pero en este momento todo depende del presidente Trump”, precisó.

**Respaldo a entrega de 29 “capos”**

La jefa del Ejecutivo federal también hizo referencia a la entrega de 29 narcotraficantes de medio y alto rango el jueves 27 de febrero a las autoridades estadounidenses por parte de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Fiscalía General de la República bajo el argumento de evitar una posible liberación masiva orquestada por el Poder Judicial de la Federación.

“Las decisiones que tomó el Consejo de Seguridad tiene que ver con las liberaciones que se iban a presentar, y sí hay mucha información de los amparos que se dieron a diestra y siniestra. Personas que salieron esta semana, graves delincuentes que fueron liberados la semana que pasó”, manifestó.

Claudia Sheinbaum añadió que de los 29 objetivos entregados, 17 fueron detenidos durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

De este modo, subrayó que los resultados de las labores de coordinación con los Estados Unidos han sido muy buenas y el Gobierno de México mantiene su intención de reducir el tráfico del fentanilo y otras drogas sintéticas a distintas partes del mundo, incluido el país vecino del norte.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REPORTE  
**Indigo**  
CINCO DÍAS

1, 7

04/03/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

